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Consiglio d’Istituto 

 

VERBALE N. 3 

 
Il giorno 28 settembre 2020, alle ore 18:00, è convocato in videoconferenza, causa emergenza 

Covid-19, il Consiglio d’Istituto per procedere secondo il seguente ordine del giorno: 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta del 14 settembre 2020;  

2. Delibera integrazione al Piano Triennale dell’Offerta Formativa – Regolamento della Didattica 

Digitale Integrata, 

3. Piano Triennale dell’Offerta Formativa: modifica orari insegnamenti disciplinari per 

inserimento dell’Educazione Civica ai sensi della legge 20 agosto 2019, n. 92; 

4. Delibera di spesa superiore a  € 10.000 per acquisto strumentazione informatica; 

5. Comunicazione della Dirigente Scolastica; 

6. Varie ed eventuali. 

 

Funge da Segretario il consigliere Maria Immacolata Galati 

 

Risultano presenti 

● La Dirigente scolastica Dott.ssa Chiara Bonetti 

● I Docenti: Marcello Baldoni, Laura Gabbiani, Maria Immacolata Galati, Maria Grazia Maggi, 

Lucia Moccia, Angela Ragozzino, Micaela Tiburzi  

● I Genitori: Marcello Canovi, Barbara Castellini, Francesca D’Anastasio, Francesca Fiato, 

Alessia Luzzi, Mariangela Turelli 

● Il personale A.T.A.: Marianna Fusca, Maria Catena Gioveni 

 

Punto 1: Lettura e approvazione del verbale della seduta del 29 giugno 2020  
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Il Presidente, accertata l’esistenza del quorum, dichiara valida la seduta e passa alla trattazione del 

primo punto all’ordine del giorno. Viene data lettura del verbale della seduta precedente e si 

sottopone all’approvazione.  

Il CdI approva all’unanimità.                 

Delibera n. 92 

 

La Dirigente Scolastica avanza una mozione d’ordine per inserire nei temi di discussione 

dell’assemblea la ratifica del proseguimento delle lezioni a orario ridotto dal 28 settembre al 2 

ottobre. Tale deroga alla delibera n. 81, punto 4 del verbale della seduta del 2 settembre, è dovuta 

a ritardi nelle nomine del personale docente da parte dell’Ufficio Scolastico Provinciale di Milano.  

Il CdI approva all’unanimità.                 

Delibera n. 93 

 

Punto 2: Delibera integrazione al Piano Triennale dell’Offerta Formativa – Regolamento della 

Didattica Digitale Integrata 

La Dirigente Scolastica illustra ampiamente il Regolamento per la Didattica Digitale Integrata, già 

portato a conoscenza dei Consiglieri tramite email. In particolare si sofferma sulle Premesse-punto 

2, dove si chiariscono i contenuti prioritari e le ragioni delle singole scelte pedagogiche e 

metodologiche sottesi alla DDI, chiarendo la differenza tra attività sincrone, asincrone e compiti. 

Illusrando gli articoli 4 e 5  del Regolamento, dove si disciplinano i quadri orari settimanali e 

l’organizzazione della DDI come strumento didattico unico in caso di chiusura totale o di 

quarantena e isolamento fiduciario di singoli docenti e alunni, la Dirigente ribadisce che per le 

attività sincrone sono stati confermati gli spazi orari dello scorso anno per la secondaria e sono 

stati ridefiniti gli spazi della primaria, portandoli a 10 per tutte le classi, mentre sono stati 

regolamentati gli spazi di attività asincrone per i due ordini di scuola al fine di raggiungere un 

pacchetto di ore congruo, ma anche rispettoso della salute degli alunni e dei docenti, evitando 

un’eccessiva esposizione ai dispositivi visivi comunemente usati. A tal ultimo proposito, è stato 

introdotto un preciso limite temporale entro cui  consegnare attività asincrone, materiale didattico 

e assegnazione dei compiti, sia da parte dei docenti sia degli alunni. Per quanto attiene agli aspetti 

disciplinari, alle principali regole di buon comportamento dell’utente web e alla valutazione si 

procede con una rapida illustrazione degli articoli 6-9, mentre si mettono in evidenza nei successivi 

articoli tutti gli aspetti relativi alla formazione docenti, al supporto alle famiglie e ai docenti privi di 

strumenti digitali, alla privacy. Al termine della presentazione, la Preside invita alla discussione  del 

documento. Interviene il Signor Canovi esprimendo un giudizio molto positivo sul Regolamento 

della DDI, suggerisce tuttavia di inserire al punto 4 dell’art. 6 un richiamo alle conseguenze legali 

oltre quelle che gravano sulla valutazione del comportamento, in caso di mancato rispetto del 

Regolamento. Dopo un breve confronto, si concorda di inserire al termine del punto sopra indicato 

il seguente testo: Il Regolamento di Istituto, pubblicato sul sito della scuola e integrato il 9 aprile 

2020 con un’apposita sezione riguardante i comportamenti messi in atto durante la DaD, indica le 

sanzioni applicabili a coloro che non rispettano le norme, anche con ricadute di carattere penale.    

Il CdI approva all’unanimità.                                  

Delibera n. 94 

 



Punto 3: Piano Triennale dell’Offerta Formativa: modifica orari insegnamenti disciplinari per 

inserimento dell’Educazione Civica ai sensi della legge 20 agosto 2019, n. 92 

La Dirigente Scolastica presenta ai Consiglieri le scelte effettuate dal Collegio dei Docenti in merito 

alla revisione dei curricoli di Istituto, al fine di adeguarli alle nuove disposizioni che introducono 

l’insegnamento obbligatorio dell’Educazione Civica in ogni ordine di scuola. Tale disciplina si 

svilupperà attorno a tre assi: lo studio della Costituzione, lo sviluppo sostenibile e la  cittadinanza 

digitale, con un orario dedicato non inferiore a 33 ore per ciascun anno scolastico, da svolgersi 

nell’ambito del monte ore complessivo annuale. La prospettiva trasversale del suddetto 

insegnamento, che assume una valenza più di matrice valoriale che di disciplina autonoma, ha 

indotto i docenti a suddividere i tre assi per associarli a diverse discipline. Nello specifico i docenti 

della scuola primaria propongono di inserire il primo asse nell’area antropologica, il secondo 

nell’area scientifica e il terzo nell’area tecnologica, incaricando il coordinatore di classe del 

compito di tirare le somme del progetto. La proposta dei docenti della scuola secondaria prevede 

di assegnare 11 ore al docente di italiano, 10 ore a quello di storia e geografia, 6 a quello di 

scienze, 4 a quello di tecnologia e 2 a quello di educazione motoria. Il coordinamento viene 

assegnato al docente coordinatore di classe, ferma restando la libertà dei singoli Consigli di 

stabilire diversamente. La Preside dà quindi la parola alla Prof.ssa Tiburzi per illustrare due 

progetti di stretta pertinenza con la materia di cui si tratta e ai quali la scuola ha aderito. Si tratta 

del progetto LexBulli e del progetto ConsigliaMI. Il primo, già avviato lo scorso anno e bloccato 

causa lockdown, affronta i temi del cyberbullismo e dell’utilizzo degli strumenti di rete e, avendo 

ancora a disposizione un pacchetto di 16 ore, ci si propone di far concludere il percorso avviato e 

di dedicare il restante tempo allo svolgimento di riunioni in videoconferenza per gruppi omogenei. 

Il secondo riguarderà solamente le classi prime della scuola secondaria e si prefigge di veicolare 

principi di cittadinanza attiva, promuovendo la partecipazione delle ragazze e dei ragazzi alla vita 

sociale, culturale e amministrativa della città.    

Il CdI approva all’unanimità.                                  

Delibera n. 95 

 

Punto 4: Delibera di spesa superiore a  € 10.000 per acquisto strumentazione informatica 

La Dirigente Scolastica comunica ai presenti la volontà di dotare tutte le classi della 

strumentazione  informatica necessaria al corretto svolgimento della DDI, investendo in toto il 

fondo per il funzionamento delle istituzioni scolastiche di cui all’art. 1, comma 601, della legge n. 

296 del 27 dicembre 2006, quantificato in € 24.991,57, al quale si sommano € 18.000 di avanzi 

presenti in bilancio, che insieme permettono di effettuare un investimento importante al fine di 

fornire basi solide su cui poggiare quanto enunciato in Regolamento-DDI. La Dirigente illustra 

quindi strumenti e costi della dotazione informatica necessaria che si intende acquistare. La 

Signora Luzzi domanda se la scuola è assicurata contro il furto. La Dirigente risponde 

affermativamente.  

Il CdI approva all’unanimità.                                  

Delibera n. 96 

 

Punto 5: Comunicazioni della Dirigente scolastica 

La Dirigente Scolastica informa che, restando in tema di DDI, già da questa settimana una classe 

della scuola secondaria avrà modo di applicare quanto previsto in Regolamento, essendo stata 

posta in quarantena. La Dirigente esprime soddisfazione per la disciplina dimostrata da tutti gli 



alunni, compresi quelli delle classi prime della scuola primaria, che stanno dimostrando senso di 

responsabilità e spirito di adattamento notevoli. Per quanto attiene allo stato dei lavori in corso, in 

entrambi i plessi, si evidenzia un iter regolare, riconoscendo al Comune di Milano un concreto 

investimento di impegno per la ripresa in sicurezza della scuola.   

 

Punto 6: Varie ed eventuali  

La Prof.ssa Tiburzi informa che la Sagra di Baggio, salvo cambiamenti dell’ultimo minuto, si 

svolgerà regolarmente e la scuola parteciperà a pieno titolo, anche per la vicinanza all’area 

interessata dagli eventi. Ci sarà un gazebo dedicato alla nostra scuola, ma ci saranno anche alcune 

restrizioni e delle procedure ben precise da rispettare: non si potranno vendere torte o altri generi 

alimentari, mentre si potranno vendere oggetti; bisognerà operare con i guanti e avere sempre a 

disposizione il gel igienizzante. Il Signor Canovi informa che i problemi rilevati all’ingresso di via 

Quinto Romano, nel plesso della scuola primaria, sono in via di soluzione, nel breve termine grazie 

al supporto della Polizia Municipale, mentre nel medio periodo si dovrebbe procedere alla posa di 

archetti a maggiore protezione di quanti stazionano sul marciapiede. Fermo restando che la 

soluzione migliore rimane sempre quella suggerita alle famiglie degli alunni fin dall’inizio dell’anno 

scolastico, ossia di evitare arrivi all’ingresso troppo anticipati e conseguenti inutili soste e 

assembramenti.  

Non avendo altro da discutere, il Consiglio d’Istituto termina alle ore 19:21. 

 

Il Segretario          Il Presidente 

Maria Immacolata Galati                     Marcello Canovi 
 

 

 


